

ICI Mauricie-Centre-du-Québec

La Mauricie, « le cœur battant » du minigolf au Québec



Plusieurs des joueurs présents samedi ont connu les années fastes du mini-golf au Québec.

PHOTO : RADIO-CANADA / OLIVIER CROTEAU

Alexandre Painchaud

Kassandra Lebel

Publié le 12 mai à 15 h 46 HNE

Mis à jour le 13 mai à 13 h 56 HNE

Le mini-golf était à l'honneur samedi en Mauricie. Le Mini-Putt de Trois-Rivières a accueilli le tournoi inaugural du Circuit provincial de putting (CPP). Ce tournoi, qui regroupe plus d'une soixantaine de joueurs, est le premier de sept qui auront lieu cet été.

Pour le directeur Dany Labarre, il était tout naturel d'inaugurer la ligue en Mauricie.

« La Mauricie est le cœur battant du *mini-putt* au Québec avec trois terrains dont une nouvelle piste. C'est un emplacement vraiment central pour faire venir les joueurs élites à travers la province. »

— Dany Labarre, directeur des opérations du Circuit Provincial de Putting (CPP)

Plusieurs des joueurs présents ont connu les années fastes du mini-golf au Québec. Sylvain Cazes se remémore l'époque où les tournois étaient diffusés sur les ondes de RDS.

« Ça me rappelle des souvenirs et ça me permet de revoir d'anciens collègues, mais aussi de nouveaux joueurs. Des jeunes qui viennent jouer avec nous autres qui sont peut-être le futur du mini-putt », dit-il.

Il salue le travail des dirigeants de la ligue. « Ils organisent ça pour relancer le mini putt. C'est super », affirme l'ancien joueur professionnel.

La relève est bien présente

C'est Noah Gravel, un jeune de 15 ans, qui a remporté le premier volet de la compétition.

« C'est malade! Je n'ai jamais gagné de trophée comme ça », indique l'adolescent.

Noah Gravel était accompagné de Jocelyn Noël, le commissaire du nouveau circuit. « C'est exceptionnel ce que Noah a réalisé ce matin », a souligné le vétéran.



Noah Gravel a réalisé 11 birdies pour remporter le premier volet de la compétition.

PHOTO : RADIO-CANADA / OLIVIER CROTEAU

Selon l'ancien joueur professionnel Martin Ayotte, ce genre de jumelage est l'occasion en or de former la relève et ainsi faire croître la popularité du mini-golf.

Des joueurs de tous les calibres peuvent prendre part aux tournois du Circuit Provincial de Putting (CPP). La ligue compte plusieurs catégories, dont une destinée aux débutants.

« Ce n'est pas juste un sport où on joue que pour la compétition. On se parle, on s'encourage aussi et on peut avoir des cris d'équipe. [...] vraiment on est une belle gang », indique le joueur professionnel Francis Levine-Croteau.

Le circuit sera de retour à Trois-Rivières le 13 juillet prochain pour un autre tournoi de mini-golf. Les villes de Grandes-Piles, Thetford Mines et Québec accueilleront aussi des tournois au courant de l'été.

Avec les informations de Kassandra Lebel